

大阪すみれA組「花のクッキー売り娘」アンケート

2019年2月16日開催

- ▷ Kさん（54歳）
イキイキして素晴らしかった。感動しました～。何歳になっても好きなことがあるのは素晴らしい。エネルギーが伝わって来ました。パワーがあふれています！脳と体と心がフル回転出来てすごく良いと思います
- ▷ Fさん（堺市・84歳）
パワーもらいました。楽しかったです
- ▷ Tさん
皆さん楽しくて良く揃ってましたね
- ▷ Sさん（豊中市・50歳）
皆さんすごく練習されたのですね。素晴らしい。いきいきしていて励みになりました
- ▷ Hさん
皆さん頑張っていて、とてもよかったです。元気をもらえます
- ▷ Fさん
みんな元気でハッピーな気分を味わいました。踊りも歌もとてもステキでしたよ！
- ▷ Hさん（65歳）
何回か涙が出ました。若かった頃は良かった。でも、今もすごく良いというセリフ、同感です。65歳、これからが本当の人生です。時間が取れば、自分とは別の人間になれる。興味深いですね
- ▷ Nさん（神戸市・69歳）
たいへん面白かったで！！
- ▷ Mさん（60歳）
毎年パワーアップしている気がします。踊りもすごくキレイで感動しました。
- ▷ Nさん（67歳）
とても楽しかったです。私も出たかったな～。皆さんとても上手になっていました。ぶりっ子が様になっているの、すご～い！！
- ▷ Mさん
とても楽しかったです。みなさんイキイキされてました。のりさん、ダンスかっこよかったです！！

- ▷ Sさん
皆さんとてもパワフルで、舞台を観ながらこちらまでニコニコしてきて、すんごい楽しかったです！ENJOYしながら今をやり切っている感じがすごく伝わってきました。
- ▷ Sさん（和泉市・59歳）
とても楽しい演出で良かったです。年々パワーアップした演技に感動しました。
- ▷ Nさん（大阪狭山市・58歳）
感動しました。元気をもらえました。仲間の楽しさを感じられたのではとうらやましく思いました。
- ▷ Fさん（茨木市・61歳）
最後まで気を抜かず観させていただきました。感動、ありがとうございました。楽しませていただきました。
- ▷ Mさん（堺市・62歳）
みんなとても楽しそうで いきいき演じておられてとてもよかったですと思います。
- ▷ 匿名
最初から最後までとっても面白くて楽しかったです。また公演を観に来ます。
- ▷ Kさん
元気をいただきました。
- ▷ Hさん（59歳）
皆さん上達されていて、セリフもダンスも面白くて同じカンシキとしては涙ながらに笑いました
- ▷ 匿名
すごく楽しくて私達も熱くなった
- ▷ 匿名（72歳）
とても楽しく見させていただきました
- ▷ 匿名
歌にダンス ワクワクと楽しく見させてもらいました。涙の出るシーンもあって良かったです
- ▷ 匿名（29歳）
最後はウルウルもらい泣きでした。とってもエネルギッシュでパワフルで最高でした！楽しい舞台をありがとうございました！

大阪ひかり組 「花のクッキー売り娘」アンケート

2019年2月17日(日)開催

- ◆ Oさん（大阪市・68歳）
年齢も体調も…すべて乗り越えてのパワー素敵です。はっちゃんもとても素敵に輝いていました。さすが演劇部。ストーリー、内容、歌、ダンス全て楽しく良かったよー。とても素晴らしかった。クッキー売り切れでザンネン！！
- ◆ Sさん（堺市・38歳）
面白かった。みんな声を張っていました。上手でした。元気で良かった
- ◆ Kさん（東大阪市・54歳）
アットホームな感じでとても良かったです
- ◆ Oさん（東大阪市・60歳）
楽しかった。頑張っている友達を見るのは勇気が出る。年だからと何かをすることに小さくならば気持ちになった
- ◆ Oさん（大東市・58歳）
声もしっかり出て良く聞えました。あれだけの歌を覚えるのはすごいと思います
- ◆ Kさん（34歳）
見ていて楽しい気持ちになる内容でした
- ◆ Mさん
セリフは時々愛嬌がありましたが、そんなの全く気にならず、みんなの力を合わせたところが元気をもらいました
- ◆ Tさん（枚方市・57歳）
50歳を越えて新しい世界に飛び込む勇気、ステキです。出演者の皆さんのステキで輝いたお顔、演技に元気付けられました。ありがとうございます！！
- ◆ Fさん（宝塚市・51歳）
思っていた以上に本格的で素晴らしかった
- ◆ Nさん（大阪市・48歳）
クッキー売り娘の衣装が可愛かったです

- ◆ Kさん（和歌山市・77歳）
プロデューサー（高石さん）とても良かった。目線にとっても良かった。物語の内容は未来の明るさを表現してほしかった
- ◆ Oさん（奈良県）
年齢を感じさせない動きに驚きました。歌って踊っては大変なのにとっても楽しませていただきました
- ◆ Fさん（岸和田市・51歳）
楽しく観る事ができました。ありがとうございました。次回も楽しみにしていますのでガンバッてくださいね。
- ◆ Yさん（大阪市）
体に気を付けてセリフ忘れず元気で続けてください。
- ◆ 匿名
とても良かったです。平均 60 歳以上でも、こんなにも楽しく、面白い劇が出来るのだと思って感動しました。年齢なんて関係ないのですね！（笑）ありがとうございました。
- ◆ 匿名
皆さん元気で楽しく演じられていて、こちらも元気になりました
- ◆ 匿名（64歳）
黒子の言葉がけをやめて、仲間内でフォローするようにしても可能だと思います。出演者がみんな楽しそうで良かったです
- ◆ 匿名
天の声が面白かった
- ◆ 匿名
黒子の仕事ぶりが楽しかった。歌って、踊って、素晴らしかった
- ◆ 匿名（29歳）
ものすごく笑えて楽しくて涙が出ました。ありがとうございます